

Venez découvrir L'ANDALOUSIE



Le samedi 20 avril à 15 heures au
Foyer Municipal, bd du Rayol à Bagnols-En-Forêt

Diaporama créé et présenté par *Michel & Michèle*



Ce circuit de 13 jours en Espagne vous transportera dans
l'une de ses plus belles régions : l'Andalousie.



Une région entre Nature et Culture, une terre chaleureuse, hospitalière et joyeuse, parée de collines, de plaines agricoles, de fleuves et de rivières bordant la côte sud de l'Espagne. Elle fut sous la domination des Maures du VIII^e au XV^e siècle, dont elle a hérité le style architectural, avec des bâtiments emblématiques tels que le palais de l'Alcázar à Séville, chef-lieu de la région, la mosquée-cathédrale de Cordoue et le palais de l'Alhambra de Grenade. C'est ainsi que vous découvrirez les villes de Grenade, Cordoue, Séville, Jerez de la Frontera, Cadix, Ronda, entre autres, qui renferment des trésors insoupçonnés.



Ce diaporama sera suivi d'un pot de l'amitié.